



# サンニーコーストだより

2025年 1月 110号  
ヨコハマサンニーコースト  
広報係



## ＜会長の言葉＞ 磯部章三

2024年は1月1日より能登半島で地震があり、羽田空港で飛行機の衝突その後大雨と災害の一年でした。

新しい年が始まりました。今年は災害もなく皆様にとって、喜びの多い年になりますように、今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

さて、3月までの今年度は県内でも、ティーカップパーティやアニバーサリーをはじめいろいろなパーティがあります。ちょっと参加してみてはいかがでしょうか、サンニーコーストでも会員が減り高齢になってきています。私も喜寿を過ぎ78の歳となります。足腰も疲れますが、出かけてみれば楽しい知り合いも多く出来ます。

例会も3～4セットと出席率も悪くないので安心していませんか



## ＜クリスマス会＞ 浜田直子

2024年12月21日 フォーラム南太田にて チェリーブロッサムの湖中恵子さんをお招きしてクリスマスパーティーが行われました。



参加者45名とチェリーブロッサム5名の計50人が 皆様それぞれ自慢のクリスマスコスチュームで 会場は華やかです、湖中さんの軽快なクリスマスソングやゲームと相まってたいへん盛り上がり楽しい時間を過ごすことができました。





### <第 51 回神奈川県スクエアダンス交歓会> 磯部眞理子

箱根での交歓会は 1 月 18 日～19 日に箱根高原ホテルにて行われました。

今年はドアプライズの担当となりサニーコーストから 11 名の参加がありました。

10 月頃から準備を進め持って行くのにかさ張らない物とクオカードと中井氏の  
ブローチに決めプラス袋物をと考えました。

会員 4 人の作った袋物はとっても良い出来でしたので今年は 1 等からくじを引いてもらい  
クオカードと好きな袋物を取ってもらうようにしました、予算の中で 43 名 + 中井夫婦や  
中田商店からの追加プレゼントもあり全部で 62 名の人が当たり大賑わいでした

参加者全員で 103 名と少なめでしたがダンス会場の中食堂は常に 8 セット位と丁度良く  
皆の顔がわかりやすく和気あいあいに思いました。

又、抽選箱を交替で管理する仲、伊藤隆さんは足をくじいたと言っていたのですが  
当番もそこそこに積極的にダンスに入り「新人です」と言いながら皆に話しかけ  
充分楽しまれたようでした。

参加した 11 人々 当選の品物を書いた大型コピーをしてくれた 山田さん  
クオカードを買いに行ってくれた良子さん 会員皆の協力でドアプライズの担当をやりおえる  
ことが出来ました。会からの過分な補助金にも感謝します。「ありがとうございました」

### <少し不安でも終ってみれば楽しかった> 伊藤 隆

交歓会の一週間前、自宅で左足首と腰を痛めただでさえちゃんと踊れるか  
不安に思っていた私。やや重い気持ちで交歓会へ。

『ホテルに着くとプログラムを渡され。ぶつ飛んだ。』 スケジュールが 1 日目午後から  
翌日の 15 時までびっしり。なんじゃこれ～と思い、不安はピークに。しかしここでジタバタし  
てもしゃ～ない。楽しまなきやと開き直る。いざダンス踊り出すと楽しく踊れる。まごまごする  
こともあったが、周りの優しいお姉様方のフォローでなんとか乗り切った。

いろいろなコーラーさんのコールで踊れたり、休んでいる時は、他のクラブの方とダンスの話を  
したりと学ぶこと多かった。一緒に行ったサニーの仲間は勿論、他のクラブの方と親交をふかめ  
られたのも良かった。

### <箱根交歓会に参加して> 太田陽子

私は13年ぶりの参加でした。その時は雪道で大変でしたが、今回は暖かくお天気でした。帰りは雨に少し降られましたが・・・・

今年はサニーがドアプライズの担当でした。当選品の他4人で作ってくださった素晴らしい袋物（ポシェット、シューズ入れ他）がプラスされ、半分以上の方に当たり良かったのではと思いました。当選された方々が「え、これ手作り」と感動され受け取ってました。元気で参加出来た事に感謝です。

### <交歓会に参加して> 上田久代

久し振りに交歓会に行ってきました。お天気に恵まれ箱根は暖かくて良かったです。ダンスは勿論ですが、今回はサニーコーストが、ドアプライズの担当との事で、お仕事もありました。手先の器用な方々のご協力で、可愛くて、キレイな袋物を沢山作っていただき、抽選で当たり（クオカード等）、さらに袋物のプレゼントが付き皆大喜びでした。長い時間踊りお腹もペコペコで、ステーキの夕食が美味しかったです。早めに温泉に入り疲れた体をリハビリし、あとはおしゃべりに花が咲き楽しい二日間でした。皆様に大変お世話になり、ありがとうございました

### <箱根交歓会に参加して> 中井 攻

交歓会に参加するのは5年ぶりでした。サニーコーストがドアプライズの担当になりお手伝いを兼ねて参加する事になりました。クラブ会員は11名が参加されそれぞれダンスや温泉を楽しんでいました。

ドアプライズの当選者は参加人数の60%以上が当たり皆さん大変喜んでくださいました。食事はとても美味しかったのですが、プログラムは不満がありました。

### <第51回 交歓会に参加して> 矢島敏子

今年は天気にも恵まれ、私は十年振りに参加しました。参加者も百三名と、ホールも二か所で皆さんの顔が見える人数で和気あいあいとダンスが楽しめました。今回サニーコーストは一番盛り上がるドアプライズ係の大役を受けました。参加者十一名は、行く前から入念な打ち合わせ、皆の協力、団結力のおかげで楽しい抽選会が無事に進み良かったです。

参加者百三名に対して景品が多かったので半数以上の方々に当たりました。

ドアプライズ係として支度をしたりすることは大変ですが、その作業が楽しみでもあり、終わつた後は満ち足りた気分になりました。参加して良かったです。皆さんおつかれさまでした。



<51回スクエアダンス交歓会に参加して> 田中重雄

朝7時35分 磯部会長の車で、箱根へと向かい途中伊藤さんを乗せて10時前に箱根高原ホテルに付きました。時間が早いのでフロントの隅で休息、更衣室があいたのでテレビを見ながら昼食を取り時間まつ。1時少し前なのでドアプライズの箱をダンス会場に持っていくと、20人程の人がいるのでコーラーさんが足ならしをしましょうといってダンスのはじまり。会員のみんながそろったので、ドアプライズの箱を順番で見ながらダンスを楽しむ。プログラムは EMS・MS・でPプラスA2は2チップでした盛り上がりかたが少ない。翌日は昼食の時間がドアプライズの始まりです当たり券がしかれるたびに盛り上がりだんだん大きく大盛況100人の内60人があたりました。私が交歓会に参加し他のが15回目ぐらいの時ですそのころは県内県外から300人の人でにぎやかでしたレベルもS1、A2、RD、P, MS、別れていたので楽しかったです35回くらいまで参加して400人ぐらいの人でした。

<行ってきました。> 三浦 ひろこ

1月18日・19日箱根で開催された交歓会に行ってきました。会から11人が参加車組を除く数名で電車、バスを乗り継ぎ無事到着バスの運転手さんが愉快な方で観光案内をして下さり雪化粧したきれいな富士山を見ることが出来ました。受付を済ませ早速コスチュームに着替えてダンス会場へひと踊りして部屋へ、女3人寄ればなんとやらおしゃべりに花を咲かせ時計を見れば夕食時間、食事を済ませ一休みして温泉へ貸し切り状態でのんびり、ゆっくりと楽しみました。2日目はドアプライズの担当、今回は全体の参加人数も少なく多くの方々が景品を手にされて無事終了しました。ダンスに温泉、天候にも恵まれ楽しい2日間でした、最後にドアプライズを準備し景品を提供して下さった会員の皆様ありがとうございました。

<8月24日 特別例会開催> 行事係主催

フォーラム南太田 大研修室 18:10~20:20 ゲストコーラーにスクエアナンズ SDC 上野敏文氏をお迎えして例会を行った。



《編集後記》

今年度も行事係の人が計画して下さったコーラーさんを招いての特別例会やクリスマス会の開催で充実した例会になりました。

前号を含め原稿をお寄せ下さった皆様ありがとうございました。  
思い出の写真多く載せました楽しんで下さい。